

Encuentran cetáceo muerto en estero Cupquelan: Armada y Sernapesca investigan causa

Comenzando este fin de semana, la Armada de Chile recibe la información desde Sernapesca, donde alertan del hallazgo de un cetáceo muerto, en el sector del estero Cupquelan, en las proximidades de un centro de cultivo, en el litoral de la región de Aysén.

El lugar del hallazgo está ubicado a unas 8 horas de navegación desde Puerto Chacabuco. Tal como lo informa el Capitán de Fragata Litoral, gobernador marítimo de Aysén, Gonzalo Valenzuela Iturra.

“A través de la Dirección Regional de Sernapesca, recibimos la notificación de apoyo a nivel sectorial, para poder dirigirnos al sector de Cupquelan al sur del puerto de Chacabuco a 8 horas de navegación, por el hallazgo de un

cetáceo fallecido, en un sector de borde de mar muy cercano al hallazgo que había sido en los años anteriores. Por lo tanto, las autoridades se coordinaron y estamos en este proceso de fiscalización y poder determinar las causas y circunstancias del fallecimiento de este animal en esa área”.

El aviso de esta situación fue dado por una empresa que mantiene centro de cultivo en cercanías donde ocurrió el hallazgo. “La alerta la recibimos por la empresa salmonera, en cercanías en un centro de cultivo y que ellos en sus rondas normales y habituales en su operación, detectaron a este animal cetáceo, una ballena en el área. Por tanto, nos hicieron la notificación al Servicio Nacional de Pesca y el Servicio Nacional de



Pesca nos pidió el apoyo logístico para proceder ambas autoridades fiscalizadoras de la ley de pesca, ir al área y proceder con nuestros antecedentes, levantar la data y determinar la causa de muerte de este animal”.

Respecto a si el animal presenta acción de terceros o si estaba enredado en alguna red de pesca, se informó que eso es parte de las indagatorias y el trabajo en terreno que deben realizar los entes fiscalizadores.